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Top 2 Einwohnerfragestunde - I. Teil

Herr Sundmacher erfragt, ob die zweite Einwohnerfragestunde weiterhin bestehen 
bleiben solle. 
Hierzu und auch die Ausschüsse betreffend müsse dann eventuell eine Anpassung 
der Geschäftsordnung erfolgen.
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